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PTA 会員の皆様 

運営委員会だより No.1 

令和６年５月３０日 

八王子市立由木中学校 

PTA 会長 藤本 彩乃 

 

満開の桜の下、１７３名の１年⽣を迎え、令和６年度がはじまりました。４⽉に新役員が選出され、５⽉の総会で無事に

承認されました。新たなメンバーで⼀年間頑張っていきたいと思います。会員の皆様のご協⼒をお願いいたします。 

５月２５日に令和６年度の第１回運営委員会を開催いたしましたので、ご報告いたします。 

 
 

 
 
 
 

校長先生より 

先日は近隣の小学校の運動会があり、本校

からは由木東小に３０名、由木中央小に５０名

ほどの生徒が参加してきました。小学校からの

要望に応える形で様々な作業を手伝い、また

生徒たちも自分たちの通った学校で、先生方

と親しく話す場面もあり、良い流れだと感じて

います｡ 

中学校の体育祭の方は天気の心配がありま 

すが、なんとか当日開催できればと思います｡ 

時間については「午後までやるの？」と、多

方面から質問を受けますが、天候次第ではあ

るものの、今のところ午後までを予定しており

ます。 

コロナも落ち着き、大きな問題もなく教育活

動を進めていますので引き続きよろしくお願

いします。 
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頑張っている子どもたちへ 

エールを送ります！ 

 
 

 

 
 
部活動等を頑張る⽣徒を激励するため 
横断幕を PTA 会費で購⼊しています。 

毎年、楽しみにされている 

教職員紹介と部活動紹介 

これまで広報部が年に２回発⾏していた由⽊
中広報誌「⼤栗川」のデザインや印刷費とし
て使われていました。 
今年度は広報部は休部となりましたが、教職
員紹介と部活動紹介については特に毎年楽し
みにしてくださっている⽅も多いということ
で、本部書記が有志で引き継ぎ作成中です！ 

 

 

運動会でも大活躍！ 

⽣徒たちを直射⽇光から 
守るため、昨年度は 
テント(約５万円分)を 
購⼊しました！ 
 

 
 
 

 

色とりどりの 

お花が出迎えてくれています 

 

 

 

 

 

美化推進部の皆さんが中⼼となって、花壇に
お花の苗を植え、管理してくださっています｡
⽣徒たちも⽔やりなどをしてくれて、みんな
で愛情をもって育てています。 

 

ほかにも PTA 保険や、講演会（昨年度は腰塚
勇⼈先⽣による「命の授業」）などにも PTA
会費が使われています。今後ともぜひ、PTA
へご加⼊・ご協⼒をお願いいたします。 

 

お世話になった先生方へ 

感謝をこめて 
卒業式当⽇は 3 年⽣ 
の先⽣⽅へ、花束を 
贈りました。 
また、転退職される 
先⽣⽅へも記念品を 
お送りしています。 
 
 

 

卒業生へ 

記念に残る贈り物を   

卒業記念品として   
由⽊中学校の名が   
刻まれたケース⼊   
りの印鑑セットを   

 贈りました｡      

皆 さ ん の 会 費 は 

こ ん な と こ ろ で 

役 立 っ て い ま す ！ 

PTA 会費 
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活動報告・今後の予定 

本部 

４月２０日 (土) 新旧運営委員会 

          総会議案書読み合わせ 

          新旧顔合わせ・引き継ぎ 

５月 ８日（水） 中 P 連 新旧運営会議 

５月１１日（土） PTA 総会 開催 

          給食会計監査 

          保険会社に父母会員世帯数・生徒数報告 

          「教職員アンケート」「部活動アンケート」印刷・配布 

５月２２日（水）  「PTA 会費集金のお知らせ」印刷・配布 

           「PTA 会費の使い道について」作成・配布 

５月２５日（土） 第 1 回運営委員会 

今後の予定  

 

５月２６日（日） 中 P 連ブロック会議 

５月３０日（水） 「PTA 総会のご報告」配信 

第１回運営委員会だより配信 

５月３１日（金） PTA 会費集金 

          PTA 保険契約更新 

６月 １日（土） 体育祭 

６月 ５日（火） 「ちょこっとボランティアご協力の 

お願い」作成・配信 

     ６月 ８日（日） 本部会・第２回運営委員会 

青少年対策由木地区委員会総会 

 

////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

１学年部 

４月１３日 (土) 保護者会終了後、１学年部顔合わせ 

役割分担決め 

４月２０日 (土) 新旧運営委員会・総会議案書読み合わせ 

          新旧引き継ぎ・顔合わせ 

５月１１日（土） PTA 総会 

          担当の先生にご挨拶 

          学年協議会日程調整のお願い 

５月２５日（土） 第 1 回運営委員会 

 

今後の予定  

 

５月３１日（金） PTA 会費集金 

          第１回部会 

６月 １日（土） 体育祭お手伝い 

６月 ８日（土） 第２回運営委員会 

 

 

２学年部 

４月１３日 (土) 保護者会終了後、２学年部顔合わせ 

役割分担決め 

４月２０日 (土) 新旧運営委員会・総会議案書読み合わせ 

新旧引き継ぎ・顔合わせ 

５月１１日（土） PTA 総会 

５月２５日（土） 第 1 回運営委員会 

 

今後の予定  

 

５月３１日（金） PTA 会費集金 

６月 １日（土） 体育祭お手伝い 

６月 ８日（土） 第２回運営委員会 

 

 

３学年部 

４月１３日 (土) 保護者会終了後、３学年部顔合わせ 

三役決定・３学年主任の先生と 

学年協議会について相談 

４月２０日 (土) 新旧運営委員会・総会議案書読み合わせ 

          新旧引き継ぎ・顔合わせ 

５月１１日（土） PTA 総会 

５月２５日（土） 第 1 回運営委員会 

          「学年協議会での議題募集について」印刷・配布 

 

今後の予定  

 

５月３１日（金） PTA 会費集金 

          第１回部会 

６月 １日（土） 体育祭お手伝い 

６月 ８日（土） 第２回運営委員会 
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活動報告・今後の予定 

美化推進部 

４月１３日 (土) 保護者会終了後、美化推進部顔合わせ 

各担当決定 

４月２０日 (土) 新旧運営委員会・総会議案書読み合わせ 

新旧引き継ぎ 

４月３０日 (火) 副校長先生と面談 

５月１１日（土） PTA 総会 

５月２５日（土） 第 1 回運営委員会 

第 1 回美化推進部部会 

花壇整備（草取り） 

 

今後の予定  

 

６月 １日（土） 体育祭お手伝い 

６月 ８日（土） 第２回運営委員会 

７月 ６日（土） クリーン活動 

 

 

 

生活安全部 

４月１３日 (土) 保護者会終了後、生活安全部顔合わせ 

部長・副部長決め 

４月２０日 (土) 新旧運営委員会・総会議案書読み合わせ 

役員顔合わせ・新旧部長副部長引き継ぎ 

５月１１日（土） PTA 総会 

５月２５日（土） 第 1 回運営委員会 

標準服リサイクル市お手紙印刷・配布 

 

 

 

今後の予定  

 

６月 １日（土） 体育祭パトロール 

６月 ８日（土） 第２回運営委員会 

          生活安全部部会（１）開催予定 

          年間予定表・名札・通信費支給 

 

 

/////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

 

 

 

PTA 会長より 

こんにちは。藤本です。 

今年度は運営委員会だよりを運営委員会の報告

だけでなく、少し志向を変えてみました。ぜひお

気軽にお目通しくださいますと嬉しいです。 

 

PTA は由木中の、八王子の、子どもたちが健や

かに育つよう活動しているボランティア団体です｡

子どもが学校や地域で過ごしやすいよう環境を

整える一助となっています。 

会員のみなさまにおかれましては、作業は分担し

て無理のない範囲で活動していただければと思 

いますし、余力のある方は役員をされていなくて

もお力をお借りできますと助かります。同じ中学

生を育てている親同士、ちょっとしたことを相談し

合える場として活用いただき、保護者同士つなが

っていければと思っています。 

体育祭では本部テント横に PTA スペースを設け

させていただいております。お体が不自由な方

等の優先席にもなっています。何かありましたら

お気軽に立ち寄りください。 

引き続き、ご理解とご協力をどうぞよろしくお願い

致します。 
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   ありがとうございました！ 

 
５⽉１１⽇の PTA 総会にて､コーラス同好 
会の皆さんが素敵な歌声を披露してくださ 
いました。 
発表曲は⽵内まりやさんの「いのちの歌」。 
体育館に響き渡る綺麗な歌声と､あたたかい 
歌詞が⼼に沁みました。 

また、来年３⽉１１⽇(⽕)に開催される由
⽊中合唱祭でも⽣徒たちと⼀緒に歌う予定
です！同好会の活動は基本的に⽉に２回、
⼟曜⽇の１４時から１６時、主に由⽊中央 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市⺠センターで練習しています。 
会員は随時募集中ですのでご興味のある⽅は 
４⽉に配布した「コーラス同好会のお誘い」 
のお⼿紙をご確認ください。 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⼩中⼀貫教育の取り組みのひとつとして、由
⽊中の⽣徒が由⽊東⼩学校・由⽊中央⼩学校
の運動会に例年参加しています。今年もたく
さんの由⽊中⽣が⼩学⽣と⼀緒に由⽊⾳頭を
踊りました。また、由⽊東⼩では、先⽣⽅と
⼀緒に広い校庭を何往復もしながらバケツや
じょうろなどで⽔を撒いたり､保護者の皆さん 

に名札をつけるように呼びかけていました｡ 
由⽊中央⼩では、学年のプラカードを掲げて
会場の整理をしたり、ゴールで児童を順位の
列に誘導したり、受付に⽴ったりと、⼤活躍
の由⽊中⽣！運動会を安⼼・安全に開催する
ため協⼒する中学⽣が、とっても⼤きく⽴派
に⾒えますね。 

 

 

直近の活動日：6 月 1 日(土)、15 日(土)14 時〜16 時 場所：由木中央市民センター 
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はちっこキッチンさんが給⾷を搬⼊していたので、写真を撮ら
せていただきました。トラックから降ろされた給⾷は、想像以
上の量でした。この中の⼨胴鍋などをひとつひとつ、階段で運
ぶそうです！ 
まだ５⽉ですが、⾸を冷やすものを巻いて暑さ対策をしていら
っしゃいました。たくさんの⽅々のお⼒のおかげで、栄養バラ
ンスの取れた美味しい給⾷を毎⽇いただけることに、保護者と
しても感謝の気持ちでいっぱいです。 
 
《はちっこキッチン南⼤沢のインスタグラム》 
給⾷の写真のほか、作っている様⼦も載っていて 
⾯⽩いですよ！ぜひご覧になってみてください＾＾ 

 

 

本部からのお知らせ 
 

① PTA 保険を５/３１に更新します。 

② PTA 活動マニュアルの読み合わせを行いました。 

③ 会計より 

・５/３１（金）に PTA 会費の集金を行います。学年部の方、ご協力をお願いいたします。 

④ 体育祭について 

・本部役員、各部長・副部長の方に開場時の誘導とパトロールをお願いいたします。 

開場よりも先に校内に入るので、腕章をつけて来てください。 

⑤ 中 P 連連合会会合（今年度より再加入）について報告を行いました。 

・活発な議論が行われていて、刺激を受けました。 

・今年度由木中は４ブロック副ブロック長になりました。市内駅伝大会のとりまとめを行う予定です。 

・由木村連絡会の会合が９/１４（土）に行われます。PTA を今後どうしていくかの材料にもなるので、 

情報共有をしてきたいと思います。 

⑥ 美化推進部の活動について 

・今年度部員が１５人から５人になったことによる、作業量の削減について意見がありました。運営委員

会で話しあい、作業の削減を決めました。また、学年部さんに協力をお願いすることになりました。今

後も改善をはかっていく予定です。 

⑦ 昨年度まで本部役員・各専門部以外の保護者のみなさまにお願いしていた係活動を「ちょこっとボラ

ンティア」に改めました。PTA 加入・非加入に関わらず、気軽に参加できる単発のボランティア活動で

す。生徒が気持ちよく過ごせるための活動ですので、是非ご参加ください。後日お手紙を配信します｡ 
 

 次回運営委員会 ６月８日(土) 10：30 ～ PTA 会議室   

 

《 編集後記 》 初めて運営委員会に参加した日、自宅に帰ると息子に「どこへ行ってたの？」と聞かれ、PTA の仕事をして

きたと伝えると、「そっか、ありがとう」と言われました。また本紙を作成中にも、パソコンを覗き込んできた息子に「頑張って

くれてありがとう」と言われました。『自分たちのための活動』という認識でいてくれたことに、思わず笑みがこぼれました。
 


